

Del 30 de mayo al 06 de junio de 2024

NEWSLETTER Nº44

Compilado de noticias semanales



Colocan muro debajo de nuevo paso elevado de la Av. 25 de Julio para evitar cruces indebidos de los conductores

Con el fin de mantener el flujo vehicular continuo, la ATM colocó un muro debajo del viaducto que evita que los conductores realicen maniobras que están prohibidas en ese punto como girar en "U" o girar hacia la izquierda (hacia la calle Roberto Serrano). Pese a que estaba colocada una señal que prohíbe estas maniobras se registraron infracciones constantes por lo que fue necesario cerrar el cruce.

[Leer más](#)

DASE renueva convenio para atender a 580 niños que viven en condiciones de riesgo social

Con el convenio se impulsa el proyecto "Guayaquil por los niños", a fin de disminuir las condiciones de trabajo infantil, mediante la capacitación educativa y de talleres que se impartirán en Monte Sinaí, Bastión Popular, Socio Vivienda 2, isla Trinitaria y cooperativa Independencia II (Barrio Nigeria).

[Leer más](#)



Más de 360 personas han realizado trámites relacionados a la ATM en la nueva UMD del Parque Samanes

Un promedio diario de 70 usuarios recibe la ATM en la nueva Unidad Municipal Distrital (UMD) en Parque Samanes, que fue inaugurada el pasado 24 de mayo por el Alcalde Aquiles Alvarez con el objetivo de descentralizar el Municipio de Guayaquil. El bloque abrió oficialmente su servicio el lunes 27 de mayo y desde ese día, hasta las 11:30 de este lunes, ha recibido un total de 363 ciudadanos, que han llegado con diversos tipos de requerimientos.

[Leer más](#)



Municipio de Guayaquil interviene en una esquina del Suburbio donde funcionaba una recicladora y se presentaba acumulación de basura

El Alcalde Aquiles Alvarez informó sobre esta acción en la red social X (antes Twitter). "A pesar del esfuerzo de la DACMSE y URVASEO, es sumamente difícil lograr un impacto significativo si la conducta ciudadana no se transforma. La limpieza urbana no es solo tarea municipal, sino un deber cívico compartido. Hoy hemos dejado limpio este sector".

[Leer más](#)



300 ciudadanos con discapacidad auditiva reciben audífonos

La entrega se realizó en ATI Orquídeas Centro de Mediación más Paz. El proceso se inició con una capacitación que brindaron los funcionarios municipales sobre el uso y mantenimiento del equipo auditivo, seguido de la entrega de los audífonos. Los beneficiarios ingresaron la solicitud a través de la Ventanilla Universal del Municipio de Guayaquil y después se efectuó valoración audiometría para comprobar la necesidad del uso del equipo.

[Leer más](#)



ATM lanza campaña 'No tenía que pasar' que promueve reducción de muertes por exceso de velocidad en motos

Entre 2022 y 2023, un total de 222 motociclistas murieron en las vías de Guayaquil por accidentes de tránsito. El principal motivo fue el exceso de velocidad. Frente a esta situación y como parte del compromiso para reducir las muertes y lesiones graves causadas por el exceso de velocidad en Guayaquil, la Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM) presentó la campaña 'No tenía que pasar', enfocada en los motociclistas, uno de los grupos más vulnerables.

[Leer más](#)



Alcaldía de Guayaquil promueve disciplinas artísticas a 1.300 personas inscritas en los centros de arte comunitarios ZUMAR

Para el año lectivo 2024 - 2025 se han inscrito 1.300 personas, con edades desde los 8 hasta los 80 años, en los Centros de Arte Comunitarios ubicados en Bastión Popular y Plaza Casuarina, que forman parte de la Unidad de Proyectos ZUMAR. Estos centros cuentan con una malla curricular diseñada para promover el desarrollo personal y mejorar la calidad de vida, a través de disciplinas artísticas como guitarra, canto, teclado, percusión, teatro, danza y pintura.

[Leer más](#)



Concejo Municipal aprobó transferencia económica para el funcionamiento de Parques EP

El Concejo Municipal, liderado por el Alcalde Aquiles Alvarez, aprobó el convenio de cooperación y transferencia de USD 3,5 millones a la nueva empresa pública municipal de Parques, Áreas Verdes y Espacios Públicos de Guayaquil, PARQUES EP. Este aporte económico servirá para que la empresa cuente con los recursos necesarios para el cumplimiento de sus fines institucionales.

[Leer más](#)



Alcalde Aquiles Alvarez supervisó tres obras en el Suburbio

El Alcalde Aquiles Alvarez supervisó los avances en la ejecución de tres importantes obras para la ciudad. El ejecutor municipal, junto al concejal Raúl Chávez, visitó primero el Suburbio. Ahí se ha intervenido en 37,93 km de vías, de 44,30 km previstos en el proyecto. Estos trabajos incluyen mantenimiento vial en 144 calles del cuadrante comprendido entre la calle Portete de Tarqui, Batallón del Suburbio, calle 29 (Assad Bucaram) y el Estero Salado. En este caso, el avance de obra es del 80%, la inversión asciende a USD 3'592.127,58 y se beneficiará a 120.000 ciudadanos.

[Leer más](#)



Alcalde Aquiles Alvarez visitó feria "Niños por el Ambiente" que se desarrolló en el proyecto Bosque Urbano Nativo

En el lugar se impulsa el proyecto Bosque Urbano Nativo con la siembra de 10.000 especies, entre hierbas, arbustos y árboles de especies nativas del bosque seco tropical. La fundación, durante un año, trabajará en la siembra, cuidado y fortalecimiento de las plantas. Junto al Alcalde, estuvieron el concejal Raúl Chávez; la presidenta de la fundación, Andrea Fiallos y autoridades municipales, quienes recorrieron los stands informativos.

[Leer más](#)

